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Conclusa la riunione della Direzione 

Unanime il PSDI 
ma i contrasti 

non sono sanati 
I socialdemocratici per una « verifica » quadripartita a 
gennaio - Sul referendum per il divorzio: « rendere evi

tabile la prova» - Incontro Saragat-De Marino 

Voto unanime della Dlrezlo 
ne del PSDI su un documen 
to che risolve — attraverso 
un compromesso traaparen 
te — ti dissidio Ferri Tanasat 
che era emerso nei giorni 
scorai Dopo una replica dt 45 
minuti del segretario Ferri la 
Direzione ha votato un docu 
mento che si caratterizza per 
questi punti 1) conlerma del 
IH politica di centrosinistra 
« C/M? nello sc/iteramettfo polli 
tìca del paese non ha alter 
native democratiche1 » 2) giù 
elisio positivo sul recente Con 
sigilo nazionale della DC che 
ha il merito di « avere avvia 
to un processo di chiarifica 
tione politica interna riba 
dendo la scelta di centra sini 
atra co?j lo conseguitile chiù 
tura a ogni tentazione di de 
atra e a cedimenti verso il 
PCI n Alte DC si chiede ti eoe 
rente sviluppo di lale linea 
ne il lipudio di ogni sugge 
fittone integralista the conti 
nua a operare pesantemente 
( ome in questi giorni ha di 
mostrato la Giunta monocola 
le in Campidoglio» 3) giù 
tìl/lo negativo sul recente CC 
socialista definito una « tap 
pa grai e r significativa nella 
politica degli equilibri più 
avanzati e del progressivo 
spostamento del PSI al dt 
fuori del centrosinistra verso 
nuove intese e nuovi corsi pò 
Ittici dt cui il PCI dovrebbe 
essere parte integrante e de 
tei minante n In tal senso fi 
CC ò giudicato una «nat ta» 
sottolineata dall ingressa nel 
la maggioranza interna «del 
gruppo della sinistra di Lom 
bardi» Comunque al PSI la 
Direziona socialdemocratica 
« rivolge un appella pressan 
te » dato che esso resta nello 
schieramento di centro slnl 
Atra « componente essenziale» 
Il PSI deve rendersi «oonao 
pevole delle gravi camegucn 
ne Ui certe scelte » e in tal 
non*) si chiede una « verlfl 
ca » ohe « scadenze oostituzio 
nati e politiche ormai immi 
nentt rendono improcrastina 
bile » Il PSDI è contro qual 
JOABÌ Ipotesi anche futura di 
monocolore de 4) per il « re 
forendum» sul divorzio il 
PSDI è pronto « a discutere e 
a ricercare qualsiasi aoluzio 
no che sema intaccare i prin 
clpi informatori e l'efficacia 
della legge possa rendere 
evitabile la prova del referen 
dnm » 

Nella sua replica Ferri era 
stato assai più oltranzista del 
documento prospettando ad 
esempio la possibilità li un 
centro sinistra senza U iJ8l le 
cui recenti decisioni non sono 
«frutto di piccole manovre 
tattiche vre congressualt ma 
di un preciso disegno poli 
ttoo » 

RfcAilUNI j J agenzia < Nuo
va stampa» (Tanassh sottoli 
nea naturalmente gli aspetti 
di « non rottura » verso 11 PSI 
TilanolandT anche la proposta 
tanasslana di un incontro con 
11 PSI di cui almeno espile! 
tamente nel documento so 
claldemooartico non si fa pa 
mia Rilancio che pero non 
convinco tutti 1 socialisti 
L agenzia < Agenparl » rlpor 
ta un giudizio del vice segre 
tarlo Mosca che giudica il do 
eumento del PSDI « una con 
ferma delia tradirono le lineo 
anti PSI » e per quanto rt 
guarda la proposta Tartassi 11 
dato nuovo è questo dice Mo 
Bea « che la proparta ai è m 
ceppata nello stesso PSDI > 
Duro anche il giudizio del 
lombardiano Signorile per 11 
quale « la vocazione inquisì 
torta e la caccia alle atre 
ghe rimangono l eltmenio più 
caratteristico del PSDI > Me 
no negativo il giudizio attri 
buito a ambienti demartlnia 
ni e riferito dalla stessa 
« Agenparl » secondo cui 11 do 
eumenlo non chiude la Estrada 
a possibili discussioni ai trat 
ta pero si precisa di passa 
re ora dalle parole ni fatti 

Ieri il presidente de] pai 
De Martino ha avuto un col 
loquio con Saragat II comu 
rilcato ufficiale avverte che 
sono state trattate questioni 
relative alla visita dello stes 
so De Martino In Germania e 
al suol prossimi viaggi a Mal 
ta e In Romania 

W DC Negu ambienti de 
mocrtstlanl va registrata una 
Intervista molto trionfalistica 
concessa da Arnaud — fanfa 
nlano — a un giornale vi si 
giudica negativamente II re 
cente OC socialista «domina 
to da preoccupazioni tattiche 
precongressuali » e positiva 
mente come è ovvio 11 Con 
tiglio della DC che invece ha 
ribadito i chiare scelte dt U 
nea e programmatiche > 

LA CASA La ] , g g B sulla 
casa modificata e migliorata 
alla Camera è ora ali esame 
della Commissione Lavori 
Pubblici del Senato II presi 
dente della Commissione il 
de Tognl ha dichiarato di ri 
tenere senz altro « accettabili 
gli emendamenti apportati al 
la legge dall altro ramo del 
Parlamento * Ha aggiunto 
«Debbo dire chi il primo 
emendamento limitatilo ai 
proprietari dei beni espropria 
ti della notifica dì esproprio 
consento uno snellimento del 
le procedine > Tognl ha det 
to che si larà 11 possibile per 
approvare i ripidamente 11 te 
i b che srua poi definitivo 

Le manifestazioni 

del Partito 
OGGI 

B«ri COSSUTTA, Sezzo Ro
meno M BERTI Enne 
BRINI, Sonnlno {Latine), 
GRASSUCCI; Latina LU 
BERTI; Froilnoni Bovll 
lei MAMMUCARI, Terllzzl 
di Puglia PAPAPIETRO, 
Udine SPAGNOLI, Mas 
sa Carrara SCANDONE, 
Areno TEDESCO 

DOMANI 

Tran) (Bari) COSSUT 
TA, Anagnl (Frodinone) DI 
GIULIO, Palermo! IN 
GRAO, AHamura ROMEO, 
Ltonforti (Enne) BRINI, 
R«Bfl<0 Calabria CONTE, 
Pascla (Piatola)! CECCHI, 
Ferrar* CAVALLARI, Mal 
fetta D'ONCHIA, Grotta 
mfnerda GRIFONE; Bar 
letta GRAMEGNA, Tlvo 
Il C Mentana MODICA, 
Moni* rotondo PETROSEL 
LI , Ferrara Gora R'IB 
Bl; Gravina di Puglia 
STEFANELLI 

Mobilitazione popolare per stroncare le provocazioni squadristiche 

Manifestazione antifascista 
alla «Cattolica» di Milano 

Più di tremila studenti intervenuti dalle scuole del centro • Alla grande assemblea hanno parlato i 
rappresentanti del PCI, PSI, PSIUP, MPL e movimento studentesco - La DC milanese ha aderito al
la campagna antifascista - Scarcerati I neofascisti che aggredirlo gli studenti del « Manzoni » 
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La sezione comunista « Grlmau » di Milano dopo l'attentato 
fascista 

Dalla noitra redazione 
MILANO 15 

Più di tremila studenti dei 
licei e delle scuole del centro 
di Milano si sono radunati 
ali Università cattolica dando 
vita ad una forte manifesta 
zione unitaria antifascista 
culminata in una assemblea 
popolare Alla manifestazione 
indetta dal comitato unitario 
antifascista della cattolica 
hanno parlato 1 rappresene 
ti della Camera del Lavoro 
del PCI del PSI del PSIUP 
del Movimento politico dei 
lavoratori e del Movimento 
studentesco 

Da qualche tempo gli itu 
denti democratici delluniver 
sita cattolica del Sacro Cuore 
di Milano si erano mobilitati, 
costituendo un comitato uni 
tarlo antifascista, per rompe 
re 1 Isolamento in cui le for 
ze reazionarie tendono a man 
tenere questo « feudo » del 
conservatorismo clericale La 
connivenza delle autorità ac 
cademlche e della polizia (che 
ha la caserma a pochi pa3si 
dall Ingresso) con le più squal 
lide organizzazioni fasciate 
(Alfa Tricolore Fronte uni 
versltarlo eco ) aveva porta 
to in nome di una falsa e ipo 
crita concezione della demo 
crazia a limitare fortemente 
le possibilità di organizza zio 
ne e mobilitazione degli stu 
denti ali interno dell unlver 
sita 

La mobilitazione del comi 
tato unitario antifascista de 
gli studenti della Cattolica si 
era Intrecciata con la grande 

Il Senato si è occupato per la sesta volta della città lagunare 

EVASIVO DISCORSO DI COLOMBO 
SULL'AVVENIRE DI VENEZIA 

Negli ultimi anni 60 mila veneziani hanno dovuto abbandonare la città - Appassionato inter
vento del compagno Gianquinto - Il governo promette che la legge sarà pronta prima del 31 
dicembre - La discussione a Palazzo Madama mentre nella città era in corso lo sciopero generale 
Allarmati dal voto unani 

me con cut nelle acorse set
timane il Consiglio comuna 
le di Venezia (esclusi solo 
1 fascisti) ha respinto le prò 
poste del governo ed ha In 
vece approvato un suo prò 
prio documento che Indica 
le soluzioni per la salvezza 
della città ben tre ministri 
fra cui lo stesso presidente 
del Consiglio si sono presen 
tati Ieri al Senato per assi 
curare in risposta ad un 
gran numero di interpellan 
ze e di Interrogazioni che 
superate le divergenze la 
legge su Venezia sarà pronta 
prima del 31 dicembre 

E stata Ieri la sesta volta 
In cui il Senato s) è ocou 
pato di Venezia negli ulti 
mi anni e lo ha fatto prò 
prio mentre nella città era 
in corso lo sciopero generale 
per Impedire una nuova on 
data di licenziamenti Una 
coincidenza slgnlfi estiva es 
sa indica che la Venezia 
ohe al deve salvare non è 
un museo un romantico an 
golo di passato da serbare 
per la gioia del turisti ma 
una città di uomini vivi di 
lavoratori che lottano per tu 
telare insieme alle testlmo 

nianze di uno splendido pas 
sato le loro attuali possibl 
Utà di vita 1 avvenire del 
loro figli e la sopravvlven 
za della città 

Un anno è passato dal pre 
cedente dibattito al Senato ~ 
ha ricordato il compagno 
Gianquinto il valoroso ex sin 
daco comunista di Venezia 
che è oggi alla testa della 
battaglia in Parlamento pei 
salvare la sua città E 11 
bilancio di quest anno è as 
sai magro nulla o quasi nul 
la di concreto si è fatto per 
Invertire il disegno politico 
tendente a provocare una ul 
terlore 1 orse fatale degra 
dazione della città laguna 
re Questo disegno portato 
avanti dal monopoli che per 
seguono una progressiva in 
dustriailzzazione della lagu 
ria, potrebbe addirittura far 
la scomparire defìnitfvamen 
te come bene naturale in 
qulnamentl prelievo di ac 
que dolci Interi amento di 
barene Infatti farebbero 
morire quell organismo vi 
vente che la laguna è ren 
dondola una gora putrefatta 
senza offrire in cambio alla 
popolazione nulla se non la 
prospetta a dell esodo 

UNIVERSITÀ' 

Incontro tra sindacati 
e deputati comunisti 

E' emersa una larga convergenza di orientamenti ed 
obiettivi sulla legge di riforma • le confederazioni con
trarie allo sciopero indetto dal Com tato Universitario 

II 14 ottobre si è svolto 
presso la sede del gruppo par 
lamentare comunista della 
Camera del deputati un in 
contro del rappresentanti del 
le Confederazioni del lavora 
tori (CGIL CISL UIL) e 
dei sindacati confederali del 
personale insegnante e non 
Insegnante con la presidenza 
del gruppo parlamentare co 
munTsta e con i deputati co 
munisti della Commissione 
pubblica istruzione 

L ampio confronto tra le 
proposte e le richieste dei 
sindacati e le posizioni as 
sunte dal gruppo pailamen 
tare comunista sulla legge 
universitaria ha latto emer 
gere una larga convergenza 
di orientamenti e di obietti 
vi In particolare sulle que 
stionl del diritto allo studio 
della gestione della univer 
sita della ricerca scientifica 
e del peisonale doLento e non 
docente i parlamentari co 
munisti hanno sottolineato la 
necessità 1) di concentrare 
gli sforzi per indirizzare gli 
Interventi finanziari destinati 
al diritto allo studio soprat 
tutto verso le strutture e 1 
servizi e per qualificare più 
decisamente 1 assegno di &tu 
dio a favore dei figli dei la 
voratori 2> di dare alla pre 
lenza dei sindacati negli or 
ganl di governo dell univrr 
sita un peso t unample?/a 
capace di lame un elemento 
cssonzi ik e non si hai terno 
o formale nella gestione del 

1 università 3) di rendere ef 
fettlvo 1 impegno di svilup 
pare la ricerca scientifica 
modificandone profondamen 
te 1 organizzazione e quindi 
anche le forme di controllo 
41 di impostare la politica 
degli organici sul criterio di 
un loro sviluppo finalizzato 
ad un corretto rapporto do 
ren ti studenti p di risolvere 
In questo quadro ti problema 
delle prime fusi di attuazione 
del principio del docente uni 
LO e di una giusta difesa del 
diritti acquisiti del personale 
docente e non docente 5) di 
assumere un atteggiamento 
(.Maro verso tentativi gin 
in atto di ristrutturazione di 
a cune facoltà soprattutto 
mediche 

Capri: sospeso 
i l sindaco de 

(.APRI li 
11 pn. fetto d N tipoli ha so 

sp to dalla canto il snidato di 
Cipr Raffaele D bufano (DO 
ih», il i) seilemli storco era 
sluto rinviato a *, di? o ioli 1» 
diLiisT di inlitts t [ii Mito in 
liti di ufficio io nu te nla 
••unto una licenz i ( diliga io ui i 
partili? \ soMilu re il smelai i 
ntlk s e funzwn irti 1 assesso 
rt i\ 7 no Pasci a s l/i no 

I i ( mi la i TI 
pcila da assesscr dilla D( 

L esperienza ha già dimo 
strato Infatti che uno svilup
po Industriale abbandonato 
ali arbitrio del profitto non 
inquadrato in un organico 
piano di sviluppo economico 
e del territorio non ha cer 
to portato il benessere a Ve 
nezla al contrario dal 51 
al 68 ben 60 mila Venezia 
ni per la maggior parte fa 
miglie di lavoratori hanno 
dovuto abbandonare la città 
DI fronte al grido d allarme 
che sale da Venezia gli or 
ganl dello Stato sembrano 
capitolare giorno dopo giorno 
alle esigenze det monopoli di 
Porto Marghera II Consiglio 
comunale unanime — ha ri 
cordato Gianquinto — ha sug 
gerito le linee di una efflca 
ce legislazione capace di sai 
vare la città senza ledere 
come faceva 11 progetto del 
governo la autonomia degli 
Enti locali che è al contrario 
garanzia democratica essen 
ziale per interventi che sai 
vaguardino davvero gli in 
teressl vitali della popola 
zione 

Ferrar! Aggradi Lauricel 
la e Colombo si sono affret 
tati ad assicurare che nei 
giorni scorsi è stato rag 
giunto un accordo con 1 rap 
presentanti del Comune e 
della Regione sulle linee del 
la legge e che essa dunque 
dovrebbe essere presentata al 
consiglio del ministri prima 
del 31 dicembre II ministro 
del Tesoro da parte sua si 
e addossato il mento di ave 
re reperito 11 prestito Inter 
nazionale di 250 miliardi per 
finanziare gli interventi ed 
ha cercato di scaricare su 

altri dicasteri » le respon 
^abilità degli scogli che il 
primo progetto del governo 
ha incontrato come se esso 
non fosse Invece naufragato 
a causa dell Inaccettabile o 
rlentamento accentratore ten 
dente ad attribuire ogni pu 
tere di intervento al gover 
no ed alla Beeione (domina 
ta da un gruppo di stretta 
osservanza dorotea) spode 
stando il Comune di Ven*1 

?\a 
Il ministro dei Lavori Pub 

blici ha detto che il proble 
ma della salvezza e della ri 
nascita della citta è stato in 
serlto anche nel piano eco 
nomi co quinquennale ed ha 
illustrato in sintesi I punti 
della nuova legge un plano 
di direttive del CIPE vin 
colante per la Regione vene 
ta un plano comprensoriale 
da approvarsi con una legge 
regionale un regime vincoli 
sttco per tutelare determl 
nate parti del territorio 

Il presidente del Consiglio 
Colombo ha sostenuto che bi 
sogna conciliare 1 urgenza con 
1 organicità e perciò dare 
subito avvio ad opere di sai 
\aguardla (le chiuse delle 
bocche ài porto di Lido e 
Chloggla la costruzione di 
fognatone la chiusura dei 
pozzi e 11 reperimento di 
nuove fonti per il rifornì 
mento del) Bcqua gli Inter 
venti per ledilizia) che non 
pregiudichino una az one 
programmata di più ampio 
respiro 

Da tale abbondanza di as 
slcurazionl e di chiarimenti 
sono mancati alcuni punti 
fermi senza i quali le so 
lennl promesse del governo 
rischiano di restale paiole 
F mancala fondamenta! 
mente la nsposta alllnterro 

gatlvo centrale si intende, 
esplicitamente cambiare li 
nea per quanto riguarda 11 
problema fondamentale quel 
lo dello sviluppo economico 
della citta e del territorio? 

Il governo non ha risposto 
cosi come non risponde il 
« comitatone » interminate 
riale da anni insediato per 
la tutela di Venezia e sotto 
i cui occhi sono passati i più 
gravi attentati alla sopravvi 
venza della città 

Ora il prossimo appunta
mento è quello che 11 gover 
no si è assunto per la pre 
sentazlone della legge non 
solo 1 comunisti non solo 11 
Parlamento ma i lavoratori 
e 1 cittadini veneziani e tut 
ta la più sensibile opinione 
pubblica del paese aspetta 
no risposte chiare decisive 
sul futuro di una delle più 
belle città Italiane che sai 
vata nei secoli dal mare, 
sembra ora condannata sen 
za appello per 11 dissennato 
uso che il profitto privato ha 
fatto e fa degli strumenti del 
progresso 

v. ve. 

Con sindaco de 

Centro-sinistra 
eletto 

ieri a Genova 
GENOVA 15 

Questa sera a Palazzo Tursi 
ammainata la bandiera del 
( Sindaco socialista > è stato 
ricostituito il centro sinistra 
ai livello più basso e nelle 
condizioni peggiori II dtmo 
cristiano Piombino e stato 
eletto sindaco con 41 voti 
(era assente il socialista Gu 
glielmlno) mentre alla mor 
tiflcante povertà politica e 
ideale si sostituisce una s>tra 
ordinarla pletora di incarichi 
due vice sindaci (ed e forse 
un caso unico in Italia) il 
socialista Cerofolini che è an 
che assessore delegato e al 
bilancio e il socialdemocratl 
co Lapi assessore anziano e 
alla urbanistica La DC oltre 
al slndaLO dispone di ben ot 
to assessorati il PSI di quat
tro e il PSDI di tre 

L annuncio dell approdo dei 
quattro partiti sulla spiaggia 
più arretrata che j] centro 
sinistra abbia mai coiosHuto 
era stato dato dal d e Piom 
bino ali Inizio della seduta 
quando ha comunicato lac 
cordo per il Sindaco la 
Giunta sulla base delle pò 
sizionl precedentemente Indi 
cate (in realta nesiuno sa 
ancora con esattezza quali 
siano queste posizioni) Il di 
sfacimento della formula 11 
distacco dalla realtà clttadl 
na e I estrema precarietà del 
deteuore compromesso rag 
giunto oggi sono stali sotto 
lineati dal compagno Mon 
tessero a nome del PCI DI 
nanzl allo spostamento a si 
nistra del 13 giugno ha 
detto tra 1 altro il cons glie 
re comunista — abbiamo as 
sistlto illa manovra combi 
nata della DC r del PSI 
\ olta a i ìcercarp equilibri 
più arretrati e a mertìfi 
care il Partito socialista 

manifestazione antifascista di 
domenica scorsa e i azione 
politica svolta dagli studenti 
del liceo Manzoni dopo I ag 
gresslone squadrista Non % 
un caso che la folta squa 
draccla che aggredì a colpi di 
coltello gli studenti del Man 
zoni fosse partita proprio dal 
la Cattolica 

Il comizio adunata di Almi 
rante le aggressioni a colte! 
late al liceo Manzoni e quelle 
sparse che vengono portate a 
compimento in questi giorni 
le bombe che Ultra notte so 
no state lanciate contro la no 
stia sezione i Grlmau» e con 
tio i muri della Università 
cattolica hanno avuto questa 
mattina una chiara risposta 
da parte degli studenti dei 
licei del centro di Milano 

Gli studenti del «Manionì» 
del «Berohet» del Cattaneo 
del Leonardo del VI Liceo 
del Cremona e della scuola 
Manzoni aziendale hanno co 
minciato a confluire nel chlo 
stro della Cattolica molto pre 
sto sfilando di fronte a in 
genti schieramenti di polizia 
L assemblea gremita e atten 
ta ha seguito i discorsi prò 
nunciatl dalle rappresentanze 
dei lavoratori del partiti ope 
rai e democratcl Un clima 
di dibattito franco ali Insegna 
della chiaiezza e dell unità 
antifascista (come da tempo 
non si viveva) ha approfondi 
ta 1 modi i tempi e 11 valore 
dell organizzazione della lotta 
contro il fascismo Questo nel 
più ampio rispetto delle di 
verse posizioni portate nell as 
semblea 

L Intervento del compagno 
Quercloli segretario regionale 
del PCI è stato più volte ap 
plaudito dall assemblea, che 
ha messo in rilievo come la 
fase attuale della lotta antl 
fascista debba essere vista rt 
fuggendo da troppo facili ana 
logie col passato e debba es 
sere ancorata a una decisa 
lotta per lampliamer.to della 
democrazia sul terreno politi 
00 ma anche su quello dello 
sviluppo economico accolto 
oon grande calore è stato 1 In 
tervento del compagno Pesce 
medaglia d oro della Resisten 
za che ha parlato a nome del 
le organizzazioni partigiane 

Hanno parlato Inoltre tra 
gli altri 11 compagno Scarpl 
no della segreteria della Ca 
mera del Lavoro Artall del 
PSI Margherl del PSIUP e 
Rocchi del MPL L assemblea 
è stata conclusa dall interven 
to di Mario Capanna per il 
Movimento studentesco mila 
nese che ha sintetizzato le In 
dlcazionl e gli obiettivi di lot
ta usciti dal dibattito 

La DC provinciale ha e 
spresso con una presa di pò 
sizlone ufficiale la sua prote 
sta contro il tentativo di prò 
vocazione fascista compiuto 
domenica scorsa con 1 « adu 
nata » del MSI e 11 comizio 
di Almiramte 

Nel documento si ribadisce 
1 adesione della Democrazia 
cristiana al mese antifascista 
di Milano che inlzlera il 30 
ottobre con una grande mani 
festazione centrale e prose 
gu ra con una serie di inizia 
tive nelle fabbriche e nelle 
scuole fino al termine di no 
vembre 

Il documento approvato 
dalla DC in una riunione 
alla quale hanno parten 
pato fra gli altri li segre 
tarlo provinciale Camillo 
Ferrari il segretario citta 

dlno Gino Colombo presi 
dente del Consiglio regionale 
e li presidente della Provin 
eia Erasmo Peracchi afferma 
che < la direzione provinciale 
d e ha attentamente valutato 
I attività pobtica che il MSI 
va sviluppando in Milano e 
provincia » e che « con par 
ticolare preoccupazione è 
stata considerata la notizia 
che li MSI avrebbe recen 
temente raccolto cospicui 
finanziamenti in determi 
nati ambienti economici 
della città e della nostra 
provincia » 

Il documento ribadisce 
< la ferma e totale opposi 
zione della DC riconfermata 
anche al recente Consiglio na 
zionaJe a ogni tentativo di 
portare il Paese verso assur 
de involuzioni a destra e ver 
so un cosiddetto blocco dor 
dine al quale la DC non po
trà mai prestare II suo ap 
poggio di partito democratico 
popolare e antifascista e fa 
appello ali elettorato e al cit 
ladini perché venga negato 
ogni consenso a le iniziative 
neo fasciste Isolando e denun 
ciando chi vi de appoggio ma 
ter ale e morale i 

Si riafferma infine 1 ade 
sione al Comitato unitario 
antifascista per la difesa 
dell ordine repubblicano e si 
auspica 1 Intensificarsi di ini 
native come quella program 
mata per il 30 ottobre 

Con una decisione non del 
tutto imprevista dati I prece 
denti di certi magistrati di 
Milano oggi 11 sostituto prò 
curatore Giorg o Sicci ha di 
sposto la immediata srarce 
raz one di e no uè dei ->ei g o 
\an neofasc sii praUeonisti 
della agCTiess one A studenti 
del l reo Manzoni avvenuta 
lunedi i-corao 

Durante 1 aggressione un 
glomne democratico è stato 
gravemente ferito ad una 
mano con un coltello i fa 
scisti sono stati trovati hi 
possesso di coltelli proibiti e 
per questo arrestati sul posto 
Ma questi fatti non ^ono ba 
stati al sostituto procuratore 
Ti erg o Bica che hd scaice 

ito Fieli o BatListon di 19 
anni CaVlo Lovati di 19 Gian 
<.ar o Rognon di 26 Mario 
Sergiovanni di 18 e Benetto 
Tusa d 20 per mancanza di 
ind ? In quanto nessuno 11 
avi ebbe visti con in mano i 
collelli che avevano addassn 

Rimane In Lato d arresto 
p antenato ali nfermena del 
Beccarla Mai co De Amici 

Adottata una nuova procedura 

DIVORZIO: A MILANO 
SENTENZE PIO RAPIDE 
Subito esecutive le sentenze accettate dalle parti — L'eventuale ap
pello del PM riguarderà esclusivamente gii aspetti economici senza 

bloccare la cessazione degli effetti civili del matrimonio 

A Milano si potrà divorziare 
più celermente i capi degli 
uffici giudiziari hanno infat 
ti adottato una nuova prò 
cedura che elimina ogni lnu 
tile attesa e impedisce ad una 
eventuale opposizione del PM 
di bloccare tutto I iter della 
causa 

Per la prima volta in Ita 
ha (questa innovaz one e Li 

mttata per ora solo al distret 
to milanese) il tribunale ren 

de immediatamente esecutive 
le sentenze di divorzio quan 
do le parti in causa dando 
prova di un minimo di di 
ligenza e buona volontà pre 
sentine al presidente una do 
manda perché autorizzi il can 
celliere a far passare in giù 
dicato le sentenze che dlchia 
rano di aver accettato 

La procedura « normale » è 
questa dopo !a sentenza di 
divorzio le parti devono at 

Per decisione del giudice istruttore di Milano 

Formalizzata l'istruttoria 
per la morte di Annarumma 
L'opinione pubblica esige che venga fatta luce com
pleta sull'episodio e sul ruolo dei centri di provocazione 

Dalla noitra redazione 
MILANO 15 

Il giudice Istruttore dott CI 
ro De Vincenzo ha deciso di 
formalizzare 1 inchiesta sulla 
morte dell agente di P S An 
tonto Annarumma avvenuta a 
Milano il 19 novembre 1969 
durante lo sciopero generale 
per la casa Annarumma rt 
mase gravemente ferito nel 
corso delle violente e provoca
torie cariche della polizia con 
tro 1 lavoratori e cittadini 
usciti dal teatro Urico dove 
si era scolto un comìzio Tra 
sportato al Policlinico 1 Anna 
rumma mori poco dopo men 
tre veniva sottoposto ad un 
intervento chirurgico 

Il dott De Vincenzo ha de 
CIBO di formalizzare linchle 
sta nella convinzione che 
1 agente sia stato ucciso da 
Ignoti che gli scagliarono con 
tra una pesante sbarra di 
ferro 

Come è noto quel tragico 
episodio rappresentò 1 avvio di 
una sfrenata campagna rea 
zìonaria, che troverà poi 1 
suoi momenti culminanti nel 
la strage di piazza Fontana e 
nella morte di Giuseppe Pi 
nel 11 

Attorno alla tragica fine di 
Antonio Annarumma si sca

tenò non solo la violenza fa 
scista esplosa 11 giorno det 
suol funerali ma anche una 
torbita offensiva nella quale 
il telegramma di Saragat che 
anticipava ogni giudizio par 
landò di u baroaro assassinio » 
si uni alla speculazione da 
parte della stampa borghese 
su presunte dichiarazioni di 
un illustre chirurgo milanese 
11 prof Staudacher che lo stes 
so ritrattò clamorosamente un 
anno dono 

Del resto non si può dìmen 
tlcare che 11 processo contro 
1 manifestanti arrestati in via 
f larga mentre non ha potuto 
neppure prendere In conslde 
razione la ricerca degli autori 
della morte di Annarumma (e 
quindi stabilire come essa av 
venne) ha accertato che la 
responsabilità degli incidenti 
va attribuita non al lavoratori 
in sciopero ma alle forze di 
polizia alla loro mancanza di 
controllo 

Anche In questo caso 1 opi 
nione pubblica esige che sulla 
tragica fine di Annarumma sia 
fatta completa luce e che in 
fine la verità venga accertata 
senza ombra di dubbio anche 
sul ruolo che in puell occaslo 
ne giocò la centrale della prò 
vocazione e sulle forze che la 
manovrarono 

tendere un mese prima di pò 
ter far dare attuazione t i l t 
decisione del giudice I tren 
ta giorni servono per permet 
tere ad una delle parti o a 
entrambe di appellare la sen 
tenza 

Secondo l oapl degli ufft 
ci milanesi se moglie e ma 
rltr sono d accordo sul di 
voi zio e sugli effetti econo 
mici e familiari (affidamento 
del figli alimenti eco ) è lnu 
Mie perdere altri trenta glor 
ni Basta una domanda per 
eliminar*» questo « temoo mor 
to» Ma oè di pili nella nuo
va procedura adottata a MI 
lano l appello del pubblico 
ministero non bocca più I« 
sentenze di divoralo come av 
viene in tutta Italia Esse so» 
no rese subito esecutive per 
quanto riguarda farli effetti 
personali mentre In sospeso 
rimane solo l aspetto econo. 
mino 

Come è noto infatti il pub 
blico ministero ha facoltà di 
appellare la sentenza di di 
vorjlo solo quando la coppia 
ha del figli la sua fumimi» 
per egge è quella di tutela* 
re gli Interessi del bambini 
nati dal mai emonio poi solo) 
to In genere si tratta di di
ritti di natura soprattutto p» 
trimonlale 

A Milano già In passato 
si erano avute prese di posi
zione di alcuni dirigenti di 
uffici giudiziari che riteneva 
no assolutamente Inutili le 
opposizioni che sistematica
mente 1 ufficio del PM presen 
tava alle sentenze di divor
zio Infatti I procuratore » 
nerate Bianchi d ^spinosa non 
risulta ohe abbia dato semi 
to a molti del rlcors' pre
sentati dal pubblico miniate 
ro Solo in casi eccezionali I* 
azione del ranpresen tante del 
l'accusa e stata portata avanti 

Con la nuova prooedura an 
che questo contrasto viene 
superato e migliala di ooniu 
gi potranno ottenere imme
diatamente di vedere sanata, 
anche dal punto di vista giù 
ridico formale la loro posi zio 
ne A Milano sono oltre 2000 
le coppie per le quali è stata 
pronunciata sentenza di di 
vorzlo e sono in attesa che 
sia resa esecutiva Ora c'è 
da vedere cosa accadrà neell 
altri tribunali Italiani b \n 
fatti impensabile che per 1 
coniugi milanesi sia adottata 
una procedura e per gli altri 
una ben più lenta 
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l'importanza 
colmare un vuoto 

di non lasciare le cose a metà 
di andare fino in fondo 

unità, completezza. 
Per una cosa che vale davvero, 

che resta, che aumenta di valore 
come le edizioni Fabbri 

Forse mancano alcuni fascicoli 
qualche coperta, 
qualche album portadischi 
alle vostre raccolte 

Richiedeteli direttamente a-
FRATELLI FABBRI EDITORI 
Via Mecenate, 91 - 20138 Milano, 
Il nostro 
SERVIZIO ARRETRATI 
è a vostra disposizione. 
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